
SANMCT.¡L¡G FR-ST-MR-09
Rev. 01

GOBIERNO DE L.A CIUDAD

ffL

En el Municipio de San Nicolás de los Garza, Nuevo León, s¡endo las'12 horas con 07 minutos del día
5 de marzo de 2023, de conformidad con lo establec¡do en los artículos 9, lO, 1l y 12 del Reglamento
de Mejora Regulatoria de Munic¡p¡o de San N¡colás de los Garza, Nuevo León y 3,-t'1,13,29, 30 y 3t del
Reglamento lnter¡or del Consejo Municipal de Mejora Regulatoria de San Nicolás de los Garza,
Nuevo León, el Dr. Dan¡el Carrillo f,lartínez, P.€s¡d€nte del Consejo Municipal de Meiora Regulatoria
da la bienvenida a los as¡stentes, y pide una disculpa por el retraso dando inicio a la 7ma ses¡ón
Ord¡nar¡a del Consejo conforma al s¡guiente:

l. Toma de asistencia y declaraüria de qrÉrum, en su caso
2, Discusión y, en su caio, aprobación de, O¡den del Dla de la presente sesirón
3. Discusión y, en su caso, aprcbac¡ón dd Acta de la s€,s¡ón anterbr
lr Reüsión de avances de actiüdadeÉ propu€Étas la sesión an&rior
5. Presentac¡ón del Programa Anua¡ de Hqora Regulatoria 2OZt
6. Plan de Trabaio para h digitalización y meiora de medios d¡g¡taleÉ rte Tlánites y Servicios
(GrupoDimakercl

7. Asuntos generales

8. Clausufa

A continuación la Secretar¡a Técn¡ca del Consejo procede a tomar asistencia:
No Nombre As¡stencia
I Daniel Carrillo ilartínez, Presidente Mun¡c¡pal y presidente de Consejo

Municipal de Mejora ulatoria.
Presente

2 iler¡ela Sa¡dn ar Vileloüoa T¡tular de la Comisión Estatal de Mejora
R lator¡a

Justificó
lnasistencia

3 Presente

4 Karla ¡ño Zava¡a, Directora de Mejora Regulatoria. Secretaria Técnica del
Co M pal d Me ra Regulator¡a.n5e o un tc e

Presente

5 Norma Patric¡a Ther¡ot Garón, Regidora, presidente de la Com¡s¡ón de
Modernización Administrativa del H. Ayuntamiento.

Presente

6 (xcar Leonel Caldenón Hizondo, Regidor, pres¡dente de la Comisión de
Desarrollo Soc¡al y Fomento Económ¡co del H. A untam¡ento

Presente

ACTA DE LA SÉPTIMA SEsÉN ORD¡NARI,A DEL CONSE,O MUNICIPAL DE ME'ORA
REGULATOR1A DE sAN NICOLÁS DE LOS GARZA" NUEVO LEóI{

Migue! Pérez lleseguer, Secretar¡o Técnico del Gob¡erno Mun¡cipal de San
Nlcolás de los Garza, N. L.
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Presente

En este acto la Secretar¡a Técnica informa al Presidente que efectivamente ex¡ste quórum legal
para el desarrollo de la Sesión.

Enseguida, se somete a considerac¡ón del Consejo, en votación económica, el Orden del Día de la
7ma Sesión Ordinaria, mismo que es aprobado por unanimidad.

Poster¡ormente se discute y vota elActa de la 6ta Ses¡ón Ord¡naria del Consejo Mun¡cipalde Mejora
Regulatoria, m¡sma que es aprobada por unanim¡dad.

Como s¡guiente punto da a conocer los avances de las actividades propuestas en la sesión anterior.
/ Seguridad en los métodos de recepción de pagos, en proceso
/ lncluir a las personas morales en proyecto de digitalización, en proceso
/ lncluir autorización de manejo de datos personales y aviso de privacidad al iniciar el trámite,

en proceso
/ Generar usuario, en software de trám¡tes d¡g¡tales, a ciudadanos que acuden a pabellón,

programado
r' lnclu¡r en la creación de perfiles una prueba de validación, en proceso
r' lncluir en caso de Nik¡ av¡so de que la llamada será grabada, realizado

No. Nombre As¡stencia
7 Claudia Cano Rodríguez, Reg¡dora y Presidenta de la Comisión de

Planeac¡ón y Desarrollo Municipal del H. Ayuntamiento.
8 Linda Felicidad Vilbr¡eal Canü.t, S¡nd¡ca, Presidenta de la Com¡sión de

Segu¡m¡ento del Plan Mun¡c¡pal de Desarrollo de H. Ayuntamiento-
Presente

9 cristhela Deyanira Hedellín García, Reg¡dora, Presidenta de la Com¡sión de
Ciencia, Tecnología e lnnovac¡ón del H. Ayuntam¡ento.

Presente

10 M¡guel Eduardo García Valles. Directora de Legislación Un¡vers¡taria de la
Universidad Autónoma de Nuevo León.

Presente

ll Daniel García Rosal6, Presidente de CANIRAC Nuevo León Justificó
lnasistencia

12 n¡cardo Panszi, Ciudadano Nicolaíta en representación de Joana Cec¡l¡a

Chapa.
l3 Jorge Qu¡roga, SACSA, Consejo Norte de CAINTRA.

lla Gabriel Cast¡llo, C¡udadano Nicolaíta en representación de Edgar
RodrÍ9uez Garza.

15 Fernando Rubén Rodríguez Arias, D¡rector General de Poliductos.
Válvulas y Conexiones de Monterrey, Consejo Norte de CAINTRA.

Presente

16 Daniel Bravo de los Santos, D¡rector General de Vyda y Maqu¡la, Consejo
NOTTE dE CAINTRA.

Presente

17 Presente

Presente

Presente

Presente

Eduardo Alán CamposVillarreal, D¡rector General del INPLADEM.
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A continuac¡ón presenta el Programa Anual de Mejora Regulator¡a 2024, el cual está enfocado en:

-1. 
Digitalizar los trámites o servicios de punta a punta

2. Mejora de Medios Digitales
Las metas son que el 31% de los trám¡tes o servicios estén listos y operando al terminar el mes, a

finales dejun¡o otro 41% y para agosto el 28% restante.

lnterviene Fernando Rodríguez, Consejero de CANIRAC y pregunta con relación al trámite de la
licencia de manejo si se puede agendar una cita a través de trámites digitales, dando respuesta la
Secretaria Técnica mencionando que si, que es como ésta contemplado como mejora de medios, ya

sea que agende c¡ta o que se envíen los documentos.

Cede eluso de la palabra a José Luis Dáv¡la del Grupo D¡makers que expone losavances delproyecto
de digitalización de trámites y serv¡cios comenta se estuvo trabajando con una integración de
interconexión con la CONAMER, ya se logró esto para gue cuando se actual¡cé un trámite o servicio
en CNARTyS, se vea reflejado en la Plataforma Municipal, esto garant¡za la transparencia, el

mantenim¡ento de la plataforma

lnterviene Jorge Quiroga, Consejero de CAINTRA, qu¡en pregunta s¡ya está el software en línea a lo
que responde José Lu¡s Oávila del Grupo D¡makers, que se encuentra en un ambiente de pruebas,
que aún no se libera. que se están sincron¡zando todos los trámites y una vez realizado se podrá
l¡berar.

Enseguida Dan¡el Bravo, Consejero de CAINTRA, pregunta s¡ habrá alguna guía para el módulo de
Persona Moral, a lo que contesta José Luis Dávila del Grupo D¡makers que ya lo están trabajando se
pedirá el acta constitut¡va, así como otros puntos de acuerdo a lo legal.

Otro cuest¡onamiento de Daniel Bravo, Consejero de CAINTRA, es que si t¡enen un trám¡te de
Movilidad ya no se tendrá que llevar la papelería a tráns¡to, que si es un usuario de San N¡colás
puede ir cargando d¡cha papelería y que no se la estén pidiendo a cada momento a lo que contesta
José Luis Dávila del Grupo Dimakers, que es lo que se ésta buscando con la digitalización punta a

/ Estadísticas de seguim¡ento para monitorear la partic¡pac¡ón en cuanto a las consultas
Públicas y las Protestas Cludadanas, en proceso

r' Elaborar un plan de d¡fus¡ón una vez concluido el proyecto para las áreas de la

admin¡stración que trabajan con la c¡udadanía, en proceso
/ Permiso de extens¡ón del horario para venta de alcohol los días 24 y 3'l de d¡ciembre de 2023,

se envió el of¡c¡o por parte de la CANIRAC, aprobado
/ Uso de la plataforma de CAINTRA para dar a conocer resultados y avances de la

admin¡stración en relación a los temas abordados en el Consejo, pendiente
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punta en específ¡co se estará checando conforme a cada uno de los trámites ya que en algunos
casos s¡ se requerirá de alguna inspecc¡ón, es decir un trámite hibrido.

Enseguida Juan Manuel Maya, Director de Informática menciona la idea es dar una ident¡dad d¡g¡tal
al ciudadano, por ejemplo si t¡ene un trámite o una inspección, pueda saber que es con lo que ya

cumplió su perfil completo

Poster¡ormente Enrique Pacheco de Grupo D¡makers indica que buscan crear una especie de huella
d¡g¡tal ¡nterconectada entre plataformas, es dec¡r el ciudadano podrá acceder al estado de su
trámite a reportar "n" cant¡dad de situac¡ones que le sean relevantes a través de medios digitales
por ejemplo Redes Sociales, Whatts App, inclusive mensajería ¡nterna con esto el personal estará
revisando d¡cha información.

Jorge Qu¡roga, Consejero de CAINTRA, pregunta s¡ ex¡stirá un histórico de los trám¡tes de cuántos
han sido aprobados y de cómo van

Ensegu¡da Fernando RodrÍguez, Consejero de CAINTRA pregunta la Calendarización, es decir la
fecha en que entra en v¡9or esta plataforma.

José Lu¡s de Grupo D¡makers menciona que a f¡nales del mes se tendrán los pr¡meros 70 trámites
digitalizados punta a punta.

La Secretar¡a Técnica menc¡ona que se hará una actualización del PAMR en cuanto lleguen las
observac¡ones de la CONAMER con respe€to al Programa SlMPLlFlCA.

Fernando RodrÍguez, Consejero de CAINTRA menciona que la Mejora Regulator¡a es un tema
permanente para CAINTRA una de las ventajas con San Nicolás y Escobedo es gue, aunque cambie
de Adm¡nistración conocen a las personas y eso permite hacer la interacc¡ón, ofrece partic¡par en

SAN MCT-TúS

M¡guel Pérez, Secretar¡o Técnico, menciona que actualmente se tiene por secretaría, trám¡te y
persona, lo genera automát¡camente el s¡stema, asícomo estadísticas y valorac¡ón de la prestación
del servicio de Pabellón, tiempo de respuesta, así como la carga de trabajo.

Posteriormente Juan Manuel Maya (Director de lnformática) menciona hasta la versión anterior,
solo contaban con el Portal, ahora con esta herram¡enta llegarán a los ciudadanos de forma más
sencilla la idea a futuro es que el c¡udadano pueda acceder a través de sus redes soc¡ales, watts app,
etc.

Miguel Eduardo García Valles, Consejero UANL comenta que la digitalización ayuda pero el
trasfondo en cuanto al Programa SIMPLIFICA es que los trámites sean mucho más rápidos y
senc¡llos.



SAN NET.TL¡G

ffL
el monitoreo de indicadores de desempeño como en admin¡strac¡ones pasadas y propone se
establezca la actividad en alguna regulación para buscar su permanencia.

Al respecto comenta el Presidente que no se ha dejado de trabajar en el monitoreo y medición de
desempeño y propone se expongan los indicadores la próxima sesión.

PRESIDENTE MUNICIPAL DE SAN NICOLAS DE LOS GARZA, NUEVO LEÓN Y PRESIDENTE DEL

CONSEJO MUNICIPAL DE MEJORA REGULATORIA

Dr. Daniel Carr¡llo MartÍnez

DIRECTORA DE MEJORA REGULATORIA DE sAN NICOLÁS DE LOS GARZA, NUEVO LEÓN Y

SECRETARIA TÉCNICA DEL CONSEjO MUNI D EJORA REGULATORIA

Karla N vala

No. Nombre Asistencia
I Har¡ela Saldivar Villalobos, T¡tular de la Comis¡ón Estatal de Mejora

Regulator¡a
Itliguel Pérez ltleseguer, Secretario Técn¡co del Gobierno Mun¡c¡pal de San
Nicolás de los Garza, N. L. M

3 Norma Patr¡c¡a The¡iot Girón. Regidora, Presidente de la Comisión de
Modern¡zac¡ón Administrat¡va del H. Ayuntam¡ento.

\y

rt
g Oscar Leonel Calde¡ón Elizondo, Regidor, Presidente de la Comis¡ón de

Desarrollo Social y Fomento Económico del H. A (yuntam¡ento. W'{M5 Claudia Cano Rodríguez, Reg¡dora y presidenta de la Comisión de
Planeación y Desarrollo Mun icipal del H. Ayuntam¡ento.

6 L¡nda Fel¡c¡dad V¡l¡aneal Canü¡, Sindica, Presidenta de la Comisión de
Plan Mun¡cipal de Desarrollo de H. Ayuntam¡entoSegu¡m¡ento del

7 e'fi

I
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Como último punto del orden del dÍa el Pres¡dente da por clausurada la Séptima Sesión Ordinaria
del Consejo Mun¡c¡pal de Mejora Regulatoriá del mun¡c¡pio de San Nicolás de los Garza, siendo las 13

horas con 5 minutos del martes 5 de marzo de2924.

2

Cr¡sthela Deyan¡ra Medellín García, Regidora, pres¡denta de la Com¡sión de
Cienc¡a,-TecnologÍa e lnnovac¡ón del H. Ayuntamiento.
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ñ. García Va¡les, Dlrector de Legislación Un¡vers¡tar¡a de la
Universidad Autónoma de Nuevo León.

.ú

9 Daniel García Rosales, Pres¡dente de CANTRAC Nuevo León.

10 Joana Cec¡lia Chap¿ Ciudadana. uIo
il Jorge Quiroga, SACSA, Consejo Norte de CAtNTRA.

12 Edgar Rodríguez Garza, C¡udadano.

13 F€rnando RutÉn Rodríguez Arias, D¡rector General de poliductos, Válvulas
y Conexiones de Monterrey, Consejo Norte de CAINTRA.

Daniel Bravo de ¡os Santos, D¡rector General de Vyda y Maqu¡la, Consejo
Norte de CAINTRA.

I5 Eduardo Alán f¡mpos V¡llarreal, Director General del TNPLADEM t
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